
STADT HEIDENAU Heidenau, 14.02.2011 
- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die 15. Sitzung des Bauausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Donnerstag, 10.02.2011 
Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 
Beginn: 18:32 Uhr   
Ende 19:23 Uhr 
 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz stellv. Vorsitzender 
  
Mitglied  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Herr Volker Bräunsdorf  
  Herr Uwe Koch  
  Herr Peter Leichsenring Vertretung für Herrn Ralf Lamprecht
  Herr Peter Mildner  
  Herr Thomas Richter  
  Herr Mike Schönfeld  
  Herr Michael Schürer  
  Herr Wolfgang Seltmann  
  Herr Mirko Tillack  
  Herr Steffen Wolf  
  
Verwaltung  
  Herr Olaf Holthaus  
  
Schriftführer  
  Frau Katrin Henker  
 
Abwesend: 
 
  
Vorsitzender  
  Herr Michael Jacobs beruflich verhindert 
  
Mitglied  
  Herr Ralf Lamprecht beruflich verhindert 
 
 
 



Niederschrift der 15. Sitzung des Bauausschusses vom 10.02.2011 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 
 

TOP  1. Eröffnung der Sitzung    
 
Der Erste Beigeordnete eröffnete die Sitzung des Bauausschusses und begrüßte die 
Anwesenden. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit mit 
10 (von 11) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern fest. 
 
Eine Befangenheit lag nicht vor. 
 
Für die Mitunterzeichnung der Niederschrift wurden festgelegt: 

- Herr Stadtrat Tillack 
- Herr Stadtrat Wolf 

 
Die Tagesordnung wurde von den Mitgliedern des Bauausschusses bestätigt.  
 

 Herr Stadtrat Leichsenring ab 18:33 Uhr anwesend (11) 
 
Der Erste Beigeordnete begrüßte für den Tagesordnungspunkt 3 und 4 Frau Dr. Braun vom 
Planungsbüro Braun & Barth Architekten sowie Frau Paschke von der aurelis Real Estate 
GmbH & Co. KG. Für die Teilnahme sowie das erteilte Rederecht im nichtöffentlichen Teil 
gab es keinen Widerspruch. 
 
 
 
TOP  2. Informationen, Anfragen und Anträge    
 
Herr Opitz berichte kurz über das Verfahren der Umweltverträglichkeitsprüfung für die 
Staustufe in Děčín. Zur Diskussion wurde die Frage an die Stadträte gestellt, ob die Stadt 
eine eigene Stellungnahme diesbezüglich abgeben oder sich der Stellungnahme des 
Landkreises SOE anschließen soll. Die Stadträte waren darüber einig, dass die Stadt der 
Stellungnahme des Landratsamtes folgen soll. 
 
Weiterhin informierte Herr Opitz über folgende Themen: 

- Am 26. Februar 2011 wird ein Tag des offenen Pumpwerkes an der Hafenstraße 
stattfinden. 

- Die Kanalarbeiten in der Elbstraße werden diese Woche abgeschlossen 
- Die Bauarbeiten am Platz der Freiheit wurden diese Woche wieder aufgenommen. 

Zum jetzigen Zeitpunkt ist aufgrund des Wetters noch nicht absehbar, wann die 
Baumaßnahme abgeschlossen werden kann. 

 
 
 
 
 
 
Frau Henker 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Erster Beigeordneter 

  

Herr Tillack 
Stadtrat 

Herr Wolf 
Stadtrat 

  
 


